



ARAGON

EN BUEN DIA LLEGARON LOS REYES MAGOS

Ya nos extrañaba que con tanta pre-selección, selección y punto final para el cargo de Recursos Humanos, lo que nos cayera en suerte no podía ser nada bueno.

De todos es conocida, la política del Banco, a la hora de no realizar tanto traslados como reingresos del personal en excedencia, en todas las plazas que catalogan con sobrante de plantilla, viéndose los interesados en la necesidad de recurrir vía Magistratura para conseguir su reincorporación.

Creemos que el responsable de Recursos Humanos, Sr. Buendía, debía conocer muy bien todo esto y por ello acercándose las Fiestas Navideñas, escribió su carta a los Reyes Magos solicitando el reingreso y posterior traslado de su señora, y éstos conocedores de su problema y buen talante, tuvieron la delicadeza de concederle su deseo.

Si ya en su día denunciábamos en una circular (EN BUEN DIA LOS CONOCIMOS), la forma de actuar entre otros del responsable de la citada Area, hoy más que nunca tenemos que denunciar el estilo tan caciquil y dictatorial que tiene este personaje. Si hasta ahora de forma unilateral, amenazante y hasta represiva con determinados trabajadores, no ha sabido estar a la altura que por su cargo le corresponde, ahora mucho menos, al ser cómplice de un acto tan anormal e impúdico como el permitir el reingreso y traslado de su esposa (al estar en situación de excedencia), en la Oficina de Empresa de Zaragoza, máxime cuando con otros trabajadores no se ha realizado lo mismo.

Es de esperar, la inmediata destitución de los responsables que han creado esta situación, por la desconfianza que están creando en los trabajadores de esta Territorial, o en su defecto la de los REYES MAGOS.

ENERO-1996